



宇津木台 森遊会 実施報告

「第1回定例活動」

No.2014-01

実施日	2014年4月27日(日) 9:30~14:30	天候: 晴れ	記録: 金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者: 17名(男性11、女性6) 吉川、岡田、北澤(龍)、森、松山、富田(さ)、伊東、後藤、神宮、田原、田中、奥山(史)、中村(隆)、諸岡、菅(珠)、菅(奏)、矢島 インストラクター: 金森		

実施内容

活動4年目の第一回目。5月9日(金)に予定されている八王子市立石川中学校2年生約200名の総合的な学習の時間を利用した体験学習授業「八王子の身近な環境について知り、環境を守る活動をしている人々に学ぼう」の準備を行う。体験学習は、緑地の笹刈りと竹林の整備を予定している。

オリンパス技術開発センター宇津木に10時に集合。体験学習授業の経緯などを説明した後、湧水の小川沿いに広がる笹エリアへ、エリア全長を歩数で計り9分割しながら目印のテープを張ってゆく。

竹林に移動して同様に9分割する。笹エリアと合わせて18班分の体験学習エリアが出来上がった。

竹林へ降りる歩道がないため、除伐や階段作りで歩道を確保する。立派な歩道が出来上がった。

竹林の密度管理も並行して行った。一昨年整備したエリアは、親竹として残す筍を10本選びそれ以外は全て駆除した。100本以上の筍が採れたので分けて持ち帰った。整備が進めばこのように筍が収穫できることを実感した。整備が終わっていないエリアには筍は殆ど出ていなかった。

昼食時に4月28日に行う事前授業(1時限の講義)の発表資料についてレビューを行った。



一昨年剪定した生垣にツツジの花



体験学習授業の準備として笹刈りのエリアを9区画に分ける



竹林整備も同様に分ける



竹林整備はこのあたりまで



竹林に降りる道も整備



階段付きで歩きやすい



ゴミ回収



親竹を残して全て駆除



駆除した筍は大量となった



手ごろな大きさのものは持ち帰る



昼食は持参

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋は小3個を指定の場所に置く。